
勧稚園代表、藩学年代豪の始業武での発襲

「さい高の夏休み」 3年　とうやま　たく
夏休みで1番楽しかったことは、バスケットのチームで行った伊江島合宿です。生まれてはじめて船にのって、伊江島に行き

ました。　伊江島では、バスケットの交流し合をしたり、みんなでバーベキューをしたり、夜に花火をしたりと、いろんな体け
んかできてとても楽しかったです。

交流を通して、伊江小学校の友達もできたことは、とてもうれしいことです。
伊江島の名勝である、伊江島タッチュ一にもみんなで登りました。とてもきゅうな道のりできつかったけど、ちょう上からな

もすぼらしくて、いい思い出になりました。本当にさい高の夏休みでした。
2学きは、合宿でのがんばりをわすれずにきちんとディフェンスができるようにします。学習の面では、かん字けんていにこ

うかくできるようにがんばります。

「楽しかった夏休み」　　　　　　　　　　　　　　　4年　加藤積雪
僕が夏休みに一番楽しかったことは、お父さんと弟のいふきと僕の三人でなご市のくふく川に行ったことです。ふく川には、

リュウキュウメダカがたくさんいて、水もきれいで、とても冷たかったです。
2学期にがんばりたいことは、学習発表会でひろうする「スーマチほう」のです。11月の本番では、かっこよく演技をひろう

したいです。
それと、サッカーでは、チームのみんなといっしょに練習をがんばって、いろいろな技をおぼえていきたいです。

「楽しかった夏休み」　　　　　　　　　　　　　　　　4年　宮城湊
僕が夏休みに一番楽しかったことは、お父さんと二年生のかずはさんと三人で宜野座漁港から船で沖釣りに行ったことです。
3連続で大きな魚がつれたときは、びっくりしました。お父さんと二人合わせて、19匹の魚を釣れたのが、とてもうれしかっ

たです。
次に楽しかったことは、松田区公民館でのあずかりで、卓球をして、上級生の5年生に勝つことが出来て、とてもうれしかっ

だです。

がめるけしきはとて
2学きは、合宿で

2学期にがんばりたいことは、空手の練習です。三年生に出場した大会では、個人型で準優勝だったので、
ように、空手道場のだれよりも練習をがんばりたいです。

2学期も勉強に空手にと、レベルアップできるようにしていきたいです。

「楽しかった夏休み」　　　　　　　　　　　　　　4年　小橋川陽斗
僕が夏休みに1番楽しかったことは、四年生の親子でやった「星空観察会」です。
星空観察の時、松田小学校の上に広がる星空がとてもすてきでした。星のことは仲地先生が楽しく教えてくれました。
夕方からの星空観察だったので、お母さん達が四年生全員分のおにぎりを作ってくれました。食べるととてもおいしかったで

す。みんなで食べることができて、うれしくなりました。
もう1つ楽しかったことがあります。それは、第七回全島バスケットボール大会チャンピオンスノークで、試合に出場し、低

学年の部で優勝することができました。かんとう賞の個人賞ももらうことができて本当にうれしかったです。
2学期がんばりたいことは、漢字検定に合格することと、バスケットの大会で擾勝することです。どちらも、達成できるよう

韮がんばります。
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i　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　「夏休みの思い出」　　　　　　　　　　5年　大城康宝・大城祐乃
－　ぼく達の、夏休みの一番の思い出は野球で沖縄県の代表として宮崎県の西都原大会に出場したことです。大会では、鹿児島県
；代表のチームと対戦レました。相手チームのピッチャーの球がとても速く、ヒットが全く打てなくてとてもくやしかったです。

肇彙熊竃龍れ祭具謹誤謹言詩篇諜品擬擦六年生舶躍する姿をみられ
；たことがうれしかっだです。
享　また、ぼくは試合が終わってから大分県の高校で野球をしているお兄ちゃんの練習を見学に行きました。お兄ちゃんの練習は
ぎきつそうだったけど、がんばっていました。ぼくは、これからももっと練習して、来年も九州大会に出場したいです。

；2学期に、5年生は宮古島での離島体験があります。宮古馬とふれあったり、魚をさばいたりする予定です。みんなで協力し
言て、心に残る離島体験にしたいです。そして、宮古島の良さをみんなに伝えたいです。
；2学期も、体をきたえ、なにごとにも－生けん命にがんばります。

「夏休みの思い出」
僕が夏休みで思い出に残ったことは、松田タイガースで宮崎県で行われた西都原大会に沖縄県代表として出場したことです。
この大会では、－回戦、国分少年野球チームと対戦し、大差で負けてしまい、とてもくやしかったです。対戦チームのピッチ

捷計器鎗艶ヤー
次

速い球を投げるので、ヒットを打つことができませんでした。
－ムと交流試合を行いました。前の日の試合とはちがい、みんなリラックスして試合にのぞみました。

声も出てヒットも打つことができ、勝つことができ、とてもうれしかったです。
この大会で、僕達松田タイガースは多くのことを学びました、これを練習に活かし、次の大会では優勝できるようにしたいで

す。
2学期にがんばりたいことは、学習発表会でひろうする組踊り「本部大主」です。僕は、志慶真という役を演じます。方言の

台詞をしっかりとおぼえ、迫力のある演技を目指し、見る方々に感動を与えたいと思います。

「2学期に向けて」　　　　　　　　　　　　　　　6年
タイガースで宮崎県で行われた西都原大会に沖縄県代表として出場しました。

この大会では、一回戦で鹿児島代表のチームと対戦し、負けてしまいました。相手チームは身長が高く、体格も大きくて、パ
ワーの有るバッティングが評判の実力のあるチームでした。負けてしまったことは、悔しいのですが、次の大会で勝つためにも、
僕達チームもバッティングや守備を鍛えて、試合で実力を出せるようにがんばりたいです。

また、今回の宮崎県大会派遣に向けて、準備をしてくれたお父さん、お母さん、応援してくれる地域の方や松田小学校の先生
方への感謝の気持ちを忘れずに練習に励みたいです。

2学期の行事でがんばりたいことは、学習発表会と漢字検定です。
学習発表会では、松田区の伝統芸能のである組踊り「本部大主」を6年生全員で披露します。台詞が方言なので、大変ですが、

地域の方に教えていただいて、練習を積み重ねて、しっかりと演じることができるようにしだいです。、
漢字検定では、中学生レベルの四級にチャレンジします。そのために、毎日の家庭学習の中で、継続して取組み、高得点で合

格できるようにがんばります。
この2学期、6年生みんなでたくさんのよい思い出をつくれるようにがんばります。

夏休みに僕達松田
この大会では、一


